

Erkrath

bacher Kämpfe); 16.30 Uhr Spielgruppe, Gruppenraum, Am Stadtweiher 3
SKFM-Secondhandladen. 10.30-12.30 Uhr, Einkaufszentrum Sandheide, Hans-

burgemeis, Seidenmaier Str. 105, 11 Uhr Peterchens Mondfahrt, 15 Uhr Faszinierende Planetentour, 16.15 Uhr Sterne - Geschwister unserer Sonne

GOTTESDIENSTE

Samstag

Kath. Gemeinde Hochdahl. 15 Uhr Trauung Malte Behrens und Alexandra Stieb; 17.30 Uhr Beichte, Heilig Geist; 18 Uhr Vorabendmesse, Heilig Geist.

Gemeinde Johannes der Täufer. 14.30 Uhr, Taufe; 16 Uhr, Beichtgelegenheit; 16.30 Uhr, Rosenkranzgebet; 17 Uhr, Sonntagsvorabendmesse.

Ev. Gemeinde Erkrath. Gemeindezentrum Unterfeldhaus: 18 Uhr, Gottesdienst.

Sonntag

Kath. Gemeinde Hochdahl. 9 Uhr und 11.15 Uhr, Messe, Heilig-Geist; 10 Uhr und 18 Uhr, Messe, St. Franziskus.

Gemeinde Johannes der Täufer. 8.30

Uhr und 10 Uhr, hl. Messe.

Ev. Gemeinde Erkrath. Kirche Bahnstraße: 10 Uhr Gottesdienst. Paul-Gerhardt-Kirche: 10.30 Uhr Gottesdienst.

Ev. Gemeinde Hochdahl. Neanderkirche: 10 Uhr Gottesdienst mit Taufen (Andreas Müller); Gemeindehaus Sandheide: 11 Uhr Gottesdienst (Dietmut Meyer und Team), Mirjam-Sonntag.

Neuapostolische Kirche. 9.30 Uhr, Gottesdienst mit Kindergottesdienst, Willbecker Str.

Treffpunkt Leben Gemeinde. 11 Uhr Gottesdienst/11 Uhr Kindergottesdienst „Abenteuerland“, Heinrich-Hertz-Str. 25, Unterfeldhaus.

NOTDIENSTE

Zahnärztlicher Notdienst: telefonische Auskunft unter der Rufnummer 01805/98 67 00.

Der ärztliche Notdienst und der augenärztliche Notdienst sind unter der Telefonnummer 0180/50 44 100 zu erreichen.

Feuerwehr, Rettungsdienst und Krankentransport für Erkrath und Unterfeldhaus unter der Telefonnummer: 02 11/20 30 30 sowie Hochdahl unter der Tele-

fonnummer 112.

Apotheken-Notdienst: Samstag, Turm-Apotheke, Kirchhofstr. 73, Hilden, Tel. 02103/2 45 80; Sonntag, Elefanten-Apotheke, Neuer Markt 27-29/Ecke Diekerstr., Haan, Tel. 02129/95 96 13

Der tierärztliche Notdienst ist unter Telefonnummer 02104/3 30 83 zu erreichen.

Apotheken-Notdienst bundesweit unter 2 28 33.

Wettbewerb: Preisgekrönte Sommerferien

AKTION Bei der Aktion der IG Erkrath malten die Kinder ihre schönsten Eindrücke.

Von Jasmine Klar

Unterfeldhaus. „Sommerferien in Erkrath“ – das ist der Unterbacher See, das sind grüne Wiesen, viel Sonnenschein und hin und wieder auch ein Regenbogen. So sehen es zumindest die 60 Kinder, die sich an dem Mal- und Zeichenwettbewerb der IG Erkrath beim Sommerfest in Alt-Erkrath beteiligt haben. Mädchen und Jungen bis zwölf Jahren waren zum ersten Mal aufgerufen, mit Filz- und Buntstiften das Thema „Sommerferien in Erkrath“ kreativ zu malen.

Die Bilder werden in der Raiffeisenbank ausgestellt

Die schönsten Bilder sind in den kommenden vier Wochen in den Räumen der Raiffeisenbank Rhein-Berg am Neuenhausplatz in Unterfeldhaus zu sehen. Dort wurden auch die restlichen Gewinner prämiert, die die Jury während des Sommerfests nicht auszeichnen konnte.

Die Juroren, Katy Schnee und Volker Rapp von der Künstlergruppe „Prima Neandertal“, sowie Wolfgang Cüppers und Marion Spiritus, die Vorsitzenden der IG Erkrath, bewerteten die Werke vorwiegend nach der Kreativität der Kinder. „Dabei ging es weniger um realistische Zeichnungen, als um das, was sich die Kinder mit dem Bild gedacht haben“, sagt Katy Schnee, die die Kinder auch während der Aktion betreute. Zur Überraschung der Veranstalter nahmen überwiegend ältere Kinder im Alter zwischen neun und elf Jahren am Wettbewerb teil. Dennoch war der jüngste Teilnehmer zwei Jahre alt.

Um den Altersunterschieden gerecht zu werden, wurden die Prämien entsprechend ausgesetzt, es gab Ballspiele für die Jüngeren und Computerspiele für die Älteren. Den Hauptgewinn „ermalte“ sich die acht Jahre alte Aliya-Rojna Mariniello in der Altersklasse der Sieben- bis



Clara, Juliana, Julia (von links) und Aliya (hinten) haben beim Malwettbewerb gewonnen. Foto: Anna Schw

Zwölfjährigen. Sie darf demnächst einen Spielenachmittag bei der Freiwilligen Feuerwehr Erkrath verbringen. Zudem erhielt sie wie die zweit- und drittplatzierten Lea Zimmermann (11 Jahre) und Isabel Illgner (9 Jahre) ein Spaßpaket, bestehend aus Spielen, Badetuch und Freikarten.

Die drei Sieger der Gruppe Null- bis Sechsjährigen sind Clara Pasch (6 Jahre), Ricardo Ruiz (6 Jahre) und Juliana Swi (4 Jahre). Darüber hinaus wurden 20 Trostpreise verteilt. „viele tollen Preise lockten eine Menge Kinder an“, sagt Marion Spiritus, die zweite Vereinsvorsitzende der IG Erkrath.